

Señor Trump ¿Cuál es el país de MIERDA?

“¿En qué momento vamos a levantarnos (...) y decir que ya es suficiente? [1]“

Jorge Salazar García 21/01/2017

El sujeto racista que preside la casa blanca ¡lo hizo otra vez! El presidente de los E.U. comportándose como un patán ha vuelto a insultar a naciones con las cuales tiene relaciones diplomáticas. El pasado jueves 11 de enero, en una reunión donde se discutían asuntos migratorios y ante la propuesta de crear programas para atender a centroamericanos y africanos, expresó: *¿por qué recibimos a gente de países de mierda?* Naturalmente, las reacciones a este escatológico cuestionamiento surgieron de inmediato. Una de ellas sucedió el 14 de enero (Foreign Policy): la embajadora de la Unión Africana Arikana Chihombori-Quao, calificó de *insultantes, irresponsables y extremadamente decepcionantes* las palabras de Donald Trump. Dichas expresiones, dijo, sólo fortalecen *“la sensación de que no (le) importamos”* y terminó agregando *“quiero recordarle a Trump que a esos países de mierda van sus amigos para enriquecerse”*. Esta postura digna de la embajadora, por cierto, contrasta con la asumida por Peña Nieto en su reunión con Trump (31/08/2016). Su silencio sumiso ante el visitante yanqui que había llamado a los migrantes mexicanos *“drogadictos, violadores y criminales*, fue humillante.

Para volver al punto, habría que preguntarse por qué razones un país podría ser calificado mierdísticamente. De entrada creo que ningún pueblo merece ser insultado de tal manera. Pero los gobernantes que los representan son otra cosa. Porque, estos, no obstante depender de la gente que trabaja, no la toman en cuenta en el diseño de la política del Estado. Eso mismo sucede en E.U., el laborioso pueblo norteamericano no tiene la culpa de padecer un gobierno fascista, enemigo del mundo. A pesar de imponerse un modelo de desarrollo basado en la explotación y en el despojo, el ciudadano cree tener un sistema justo e ideal. Y tal vez en sus albores sí lo fue; pero hoy ya no es una democracia. El poder no radica en el pueblo; está secuestrado por las corporaciones militares y financieras. Y sus secuaces, (políticos y empresarios) sólo cumplen con los dictados de aquellas. El gobierno yanqui requiere de la guerra permanente para sostener su imperio. Por ese motivo impone su ley al mundo: invade, espía, saquea, destruye y asesina por todo el planeta. Veamos algunos datos de su negra trayectoria para dilucidar quién sí merece el calificativo de mierda.

- Antes de nacer como Nación (1776) comienza el exterminio y despojo de los pueblos originales de Norteamérica, además se convierte en el principal importador de esclavos traídos de África (60 000 000).
- Aprovechándose de la generosidad de México se anexa Texas. Después lo invade y lo despoja de más de la mitad de su territorio (1847).
- Protege, arma y entrena a Israel para masacrar a 3500 civiles (mujeres embarazadas, niños y ancianos) en Sabra y Chatila.
- En Vietnam y Camboya, los yanquis asesinan con bombas, torturas, ejecuciones, fuego y ametrallamiento a más de un millón de civiles.
- Mas de 300 mil personas fueron inmoladas por las bombas nucleares arrojadas en Hiroshima y Nagasaki.
- Invade a Irak se apodera del petróleo y asesina a cientos de miles de civiles.
- Brinda protección y empleo a los más crueles criminales nazis (Klaus Barbi).
- Invade Panamá con 30 000 militares, llamando a esta intervención "Causa Justa" masacrando a civiles indefensos (niños, mujeres y ancianos) y destruye mas de

5000 casas en el barrio del Chorrillo.

-Promueve, entrena y financia a dictadores en toda América (Pinochet, Videla, Somoza, Stroessner...)

-Con sus agencias de Seguridad roba información y espía a la gente en todo el mundo.

Así se podría continuar enumerando miles de intromisiones violatorias de la convivencia pacífica y del Derecho Internacional cometidas por un país que pretende ser el modelo para los demás. Lo anterior sólo es una muestra para dejar claro que no son los países africanos, centroamericanos o México los responsables de golpes de estado, conspiraciones, magnicidios, etc. Tampoco son lo que tienen 865 bases militares en 40 países ni amenazan al mundo con una guerra nuclear. Ciertamente, hay gobiernos que apestan, y mucho, pero, comparados con el de los Estados Unidos ¿Cuál se ha ganado con creces el calificativo de MIERDA?

[1] Arikana Chihombori-Quao.

Fecha de creación

2018/01/21